



Laja, 26 de noviembre de 2014

COMUNICADO DE PRENSA

Frente a lo planteado en la última propuesta entregada por el Ministerio de Educación al Colegio de Profesores de Chile A.G., los Profesores de Laja – reunidos en Asamblea Comunal el día miércoles 26 de noviembre – concluyen e informan lo siguiente:

1. La votación realizada durante el día de hoy ha arrojado como resultado un amplio rechazo a la nueva propuesta del MINEDUC, razón por la cual se ha decidido mantener las movilizaciones de forma INDEFINIDA.
2. La Presidenta del Colegio de Profesores de Laja, señora Carolina Valenzuela, es la única voz autorizada y validada por todos los miembros de la Asamblea para entregar información dirigida a la comunidad respecto del retorno a las actividades habituales. Asimismo, es la única representante autorizada por las bases para entregar dicha información a los medios de comunicación existentes y autoridades comunales.

Atentamente,

Colegio de Profesores Comunal Laja.